



Faschingsumzug in Launsdorf

Zahlreiche Faschingsbegeisterte, maskiert&kostümiert, nahmen auch heuer wieder am Faschingsdienstag am traditionellen Umzug in Launsdorf teil. Wir bedanken uns beim Musikverein St.Georgen, der Feuerwehrmusik Pölling, der ÖWR Längsee und dem SC Launsdorf für die musikalische Umrahmung sowie die Bewirtung.

Auch heuer luden die vier Gemeindefeuerwehren wieder zu ihren Jahreshauptversammlungen ein: **Die Jahresbilanzen und der große Einsatz der Kameradinnen und Kameraden sind beeindruckend.**

Ein großes Dankeschön für das unermüdliche freiwillige Engagement und die unzähligen Stunden, die geleistet wurden!



In der **Erni-Bar** ging's wieder „heiß her“: Am **Feuerwehrball der FF-Pölling** herrschte eine ausgelassene Stimmung und es wurde bis spät in die Nacht gefeiert und getanzt. Herzlichen Glückwunsch den Kameradinnen und Kameraden zu dieser glanzvollen Veranstaltung, die Jahr für Jahr den Veranstaltungskalender bereichert.

Die traditionelle Silvesterwanderung der Gemeinde St. Georgen am Längsee auf den Magdalensberg fand auch zum Jahresausklang 2019 statt.

Herzlichen Dank der Bläsergruppe der Feuerwehrmusik Pölling für die feierliche Umrahmung sowie der Feuerwehr St. Sebastian für die wie immer erstklassige Bewirtung.

Eischießen 2020

Beim **Eisstockturnier der vier Feuerwehren** unserer Gemeinde nahmen am 11. Jänner auf der Kunsteisbahn im GH Joas in Thalsdorf auch heuer wieder zahlreiche Moarschaften teil.

Auch das **Eisstockturnier der St. Georgener Einsatzkräfte** am 29. Februar war an Spannung kaum zu überbieten.



Super Stimmung herrschte am **36.St.GeorgenerBauernball** am 18. Jänner im GH Schumi in Reipersdorf. Viele Besucher in schmucker Tracht feierten und tanzten wieder durch die „**Nacht in Tracht**“ des Bauernbundes St.Georgen am Längsee. Herzlichen Dank unseren zahlreichen Gästen für diesen tollen Abend.

Ausgabe April 2020

Impressum:
© St. Georgener VP & Unabhängige
Fotos: Eigene



<< Zugestellt durch Post.at

ST. GEORGENER VP & UNABHÄNGIGE

vertrauensvoll | menschlich | dynamisch | engagiert

Die neue
Volkspartei
St. Georgen am Längsee

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger in Sankt Georgen!

Nach einem tollen Jahresstart, heiteren Momenten, aber auch den Einschränkungen der Coronakrise ist es jetzt, wo sich unser Alltag normalisiert, Zeit, vorwärts zu schauen. Ich danke Ihnen für die Disziplin und Solidarität, mit der wir gemeinsam die Krise meistern. **Großartige Hilfe, vor allem für unsere älteren Gemeindebürger und jene, die zu Risikogruppen zählen, wird von freiwilligen Helfern, der Gemeindeärztin, den Vereinen, der Gemeinde, der Polizei und den Nahversorgern geleistet. Wir sind überzeugt, dass wir in St. Georgen gestärkt aus der Krise kommen.**

Dies betrifft ganz besonders unseren Längsee, der als Naherholungsgebiet profitieren könnte. Wir fordern als Sofortmaßnahme für Sie als Gemeindebürger und unsere Gäste in der heurigen Saison im Strandbad keinen Eintritt zu verlangen! Diese ist nach der Coronakrise eine schöne Geste des Zusammenstehens in St. Georgen und wird auch neue Gäste, die wir für eine gute Zukunft am Längsee brauchen, anziehen. Wir laden alle Fraktionen ein, unseren Vorschlag zu unterstützen.

Während wir weiter die aktiven Zukunftsideen für die Gemeinde und unseren See bringen, scheint unser Bürgermeister schwer unter der Vergangenheit zu leiden. Den Zustand unseres Strandbades, den er wortgewaltig kritisiert, hat er jedoch selbst zu verantworten.

30 Jahre Geschäftsführer Konrad Seunig – 30 Jahre ohne neue Akzente, schlechte Instandhaltung, schlechte Parkplätze, ...

Wir konzentrieren uns weiter auf das Positive: Mit den ersparten Millionen können wir in unserer Gemeinde etwas tun.

Wir fordern weitere Straßensanierungen, den konsequenten Ausbau des Breitbandinternets und werden die Strandbad-Arbeitsgruppe aktiv mitgestalten.

Es gibt viel zu tun, wir packen's an.



Herzlichst Ihr
Ing. Mag. Ewald Göschl
Gemeindeparteiobmann
0660 / 6684433

Finanzielle Handlungsfähigkeit gesichert!



Es wurde viel berichtet, dass sich die Coronakrise dramatisch auf die Finanzen der Gemeinden auswirken wird. Ermessensausgaben, wie die Abdeckung von Abgängen von Zuschussbetrieben wie z.B. Strandbädern, werden gestrichen.

St. Georgen dagegen bleibt finanziell handlungsfähig. **Grund dafür ist die von uns beantragte Ablehnung des zu teuren Strandbadneubaus.** Somit hat St. Georgen genügend Mittel für Soziales und die notwendige Infrastrukturoffensive.

Unsere Forderung >>

Stärkung des Tourismus 2020

- Gratiseritt bzw. ermäßigte Tarife im Strandbad Längsee in der Sommersaison 2020 für alle Gemeindebürger und Gäste - dies stärkt den Tourismus und die heimischen Betriebe
- Sofortsanierung des Parkplatzes vor der Badesaison

Infrastruktur-Offensive 2020

- Ausbau des Breitbandinternets
Rasche Entscheidung für Glasfaserkabel-Ausbau
- Weitere Straßensanierungen
Glasfaserkabel bei Straßensanierungen mitverlegen